

令和4年1月20日

保護者 様

柏市立南部中学校

校長 植 松 一 裕

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う「地域の感染レベル3」への引き上げ等について

このたび、柏市を含む千葉県全域にまん延防止等重点措置が適用されることになりました。これに伴い、柏市教育委員会は小中高等学校の感染レベルを21日（金）より、「レベル3」に引き上げることを決定しました。

17日に「レベル2【拡大局面】」へ引き上げられたものが、4日間を経てさらに警戒を強めるよう求めた決定です。

つきましては、本校では下記のとおり感染対策を講じつつ学校教育活動を進めてまいりますので、御理解いただきますようお願いいたします。

記

1 感染症対策の徹底について

これまで以上に「3つの密」を回避するとともに、こまめな換気、手洗いなどについて、危機意識を持って徹底します。

2 活動場面ごとの対応について

柏市教育委員会が定める「学校における新型コロナウイルス感染症対策ガイドライン」により、「レベル3」の期間は以下の通り行います。

(1) 各教科活動等

感染症対策を講じてもおお、感染のリスクが高い学習活動（★1～6）は行いません。

- ★1 生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等及び近距離で一斉に大きな声で話す活動
- ★2 音楽における、生徒が室内かつ近距離で行う合唱及びリコーダー等の管楽器演奏

- ★ 3 家庭科における，生徒同士が近距離で活動する調理実習
- ★ 4 保健体育における，生徒が密集する運動や近距離で組み合った
り接触したりする運動
- ★ 5 理科における，生徒同士が近距離で活動する実験や観察
- ★ 6 美術における，生徒同士が近距離で活動する共同制作等の表現
や鑑賞の活動

(2) 部活動

- ★ 1 活動時間は平日のみ90分以内
- ★ 2 練習試合並びに柏市主催の大会・コンクールは行わない
- ★ 3 県大会や県大会につながる大会等への参加は状況を見て判断す
る

3 状況報告並びに各ご家庭での感染対策についてお願い

本校では，既にお知らせの通り1月18日（火）から21日（金）までの4日間，2学年の学年閉鎖を行っているところです。この間，保健所による調査が行われ，2年3組が濃厚接触の判定を受けました。その後対象者へのPCR検査も行われ，1月16日以降，一連の動きの中で11名（1月20日現在）が陽性となっています。

今後ですが，2年1・2組は1月24日（月）に登校再開とする予定です。2年3組は27日（木）までの自宅待機が必要ですので，1月28日（金）からの登校再開になります。なお，急な学年閉鎖でしたので，給食食材の発注を止めることができず，2年1・2組にはこの間の給食停止に対する返金できません。学級閉鎖が続く2年3組には一部返金ができる見込みです。

現在のオミクロン株の感染拡大状況を見ますと，この後他学年や他クラスでも同様の状況になることが十分考えられます。これまでと同様，各ご家庭におかれましては，毎朝の健康観察，体調不良時の登校自粛，こまめな手洗い・手指消毒等の基本的な感染対策について，御指導をお願いいたします。併せて，体調不良が見られた場合は登校を控え，必ず病院を受診していただきますよう，重ねてお願い申し上げます。

4 お問い合わせ先

柏市立南部中学校

電話：04－7173－7943